

Dr. Ralf Kantak für weitere fünf Jahre an der Spitze der SDK Gruppe - Mandat des Vorstandsvorsitzenden der Süddeutsche Krankenversicherung a.G. (SDK) für weitere fünf Jahre verlängert.

Dr. Ralf Kantak (56) steht für weitere fünf Jahre an der Spitze der SDK Gruppe. Das bestätigte der Aufsichtsrat anlässlich seiner Bilanz-Sitzung. „Wir danken Herrn Dr. Kantak für seine besonderen Leistungen und sein hohes Engagement für die Weiterentwicklung des Unternehmens und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit“, unterstrich der Aufsichtsratsvorsitzende, Prof. Dr. Urban Bacher. Die SDK, mit starken Wurzeln in der Genossenschaftlichen FinanzGruppe, habe sich nach einer Phase erforderlicher Neustrukturierungen sehr positiv weiterentwickelt.

Die Produkte und der Kundenservice der SDK sind ausgezeichnet. So erhielt das neue Vollversicherungstarifwerk bereits im Vorfeld zum Verkaufsstart in mehreren Vergleichen die bestmögliche Wertung und der Kundenservice wird ebenfalls seit Jahren von der unabhängigen Ratingagentur ASSEKURATA wie auch von weiteren Instituten gelobt.

2016 war zudem das beste Geschäftsjahr in der nunmehr 90-jährigen Firmengeschichte. Das Geschäftsergebnis fiel mit 134 Mio. Euro vor Sondereffekten gegenüber 2015 nochmals um 17 Mio. Euro höher aus. Wesentlich dazu beigetragen hat das hervorragende Kapitalanlageergebnis von 215 Mio. Euro (Vorjahr: 202 Mio. Euro). Die Kosten ermäßigten sich weiter von 98 Mio. Euro in 2015 auf 88 Mio. Euro in 2016. Auch die Vorsorgequote wurde nochmals von 46,9 Prozent auf 49,7 Prozent erhöht. Mit einer Verwaltungskostenquote von 1,5 Prozent im Fünf-Jahres-Durchschnitt von 2011 bis 2015 zählt die SDK zu den drei besten Gesellschaften in Deutschland, bestätigte der Map-Report.

Pressekontakt:

Karin Ebinger

E-Mail: Karin.Ebinger@sdk.de

Unternehmen

SDK - Unternehmensgruppe
Raiffeisenplatz 5
70709 Fellbach

Internet: www.sdk.de

Über SDK - Unternehmensgruppe

Die SDK mit Sitz in Fellbach ist in Süddeutschland der Krankenversicherungsspezialist der Volksbanken Raiffeisenbanken. Hier zählt die SDK mit 760 Millionen Euro Beitragseinnahmen zu

den größten privaten Krankenversicherern. Über 650.000 Versicherte bauen beim Thema Gesundheitsvorsorge auf die SDK. Für kompetente Beratung und Hilfe sorgen rund 800 Beschäftigte im Innen- und Außendienst. Renommierte Wirtschaftsmagazine und führende Rating-Unternehmen zählen die SDK zu den besten Unternehmen der Branche.